

HormiXAN Gel



Generalidades

Efecto Dominó: Hormixan Gel es ingerido y transportado por las hormigas obreras y estas una vez en el nido, dan de comer el producto a otras obreras, a la reina y a las larvas. Estas últimas digieren el cebo y producen un líquido que contiene la Sulfluramida, con el que también se alimentan interrumpiendo el metabolismo eliminando así a toda la colonia. Hormixan Gel se emplea en casas de familia, centros de salud, restaurantes, casas de comidas, panaderías, industrias, oficinas, hoteles, comercios, depósitos, salas de espectáculos, y exteriores e interiores de domicilios. Hormixan Gel tiene una toxicidad moderada en mamíferos y contiene Bitrex, un disuasivo alimentario de sabor sumamente desagradable que previene la ingestión humana involuntaria.

Clasificación:	Insecticida Hormiguicida
Formulación:	Gel cebo hormiguicida listo para usar
Principio activo:	Sulfluramida
Plagas:	Hormixan Gel es un cebo hormiguicida en gel específico para el control de las hormigas presentes en el hogar incluyendo a la hormiga carpintera o arará (Camponotus sp.), hormiga de fuego (Solenopsis sp.) hormiga argentina (Iridomyrmex humilis) y hormiga faraónica (Minimorium pharaonis) transmisora de enfermedades. Es ideal para el control de hormigas melívoras que no portan cebos granulados. Su exclusiva fórmula a base de Sulfluramida, actúa interrumpiendo el metabolismo energético.
Presentación:	aplicador x 6g., x 12g., x 30gr.

Recomendaciones de uso

Procure no interrumpir los senderos de las hormigas ya que algunas especies pueden rechazar el producto.

No toque el producto después de aplicado ni las hormigas alrededor del cebo ya que las mismas dejan de ingerir y transportar Hormixan Gel al hormiguero, alertando al resto de la colonia.

No aplicar en los lugares que generalmente se ven afectados por una constante limpieza como ser mesadas o superficies donde se preparan alimentos.

No aplicar insecticidas en spray en las áreas tratadas con cebo Hormixan Gel ni fume durante su aplicación porque reduce la atractividad del cebo.

Aplicar en lugares secos.

Si el problema de hormigas sigue presente deberá recomendar a los vecinos el uso del sistema Hormixan Gel.

Verifique bloquear todas las vías de acceso

Formas de aplicación

Quitar la tapa al aplicador y presionar lentamente para dosificar el producto en forma de líneas de no más de 3 cm. y 3 mm de diámetro (0.120g). Aplicar dos líneas por m² sobre las superficies, grietas o fisuras donde transitan las hormigas. De ser factible lo más próximas a sus nidos, usualmente ubicados en áreas húmedas y tibias cerca de una fuente de comida o agua. Después de la aplicación se incrementará la presencia de hormigas en busca de Hormixan Gel y dentro de los 7 días se producirá una reducción o su extinción.

Observación

Debido a la gran variedad de hormigas domésticas existentes con diferentes hábitos alimenticios eventualmente algunas especies pueden no consumirlo (Hormigas podadoras que se alimentan de hongos)